

Viernes 27 de abril de 2018

## EL ECONOMISTA

### Periodo poselectoral, riesgo para tipo de cambio e inflación

La Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) considera que el periodo poselectoral podría generar volatilidad para el tipo de cambio, convirtiéndose en uno más de los factores de riesgo para la inflación. De acuerdo con lo descrito en la Minuta de la reunión del 12 de abril, los banqueros centrales anunciaron que darán seguimiento especial al traspaso potencial de las variaciones del tipo de cambio a los precios, para tomar próximas acciones. Y “de ser necesario —la Junta de Gobierno— actuará de manera oportuna y firme para fortalecer el anclaje de las expectativas de inflación”.

## El Financiero

### Ya no le basta la contabilidad, el fisco ahora quiere pruebas

Cuando la autoridad fiscal inicia sus facultades de comprobación ya sea por una auditoría o un requerimiento, suele solicitar documentación de los contribuyentes, como libros de contabilidad, estados de cuenta, facturación, contratos celebrados, etcétera; sin embargo, hay un elemento adicional que se ha añadido a los requerimientos, la ‘materialidad’ de las operaciones. El concepto no está claramente identificado en la doctrina del ámbito fiscal; no obstante se refiriera al soporte documental que evidencia que cierta operación fue llevada a cabo, es decir, no basta con conservar los documentos que soliciten las diferentes leyes fiscales y que reúnan los requisitos que se exigen para dar a la operación un efecto tributario; se requiere probar la existencia de la operación.

## EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

### CFE da contratos a IUSA pese a investigación por monopolio

Aun cuando está vigente una investigación de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) sobre probables prácticas monopólicas de IUSA y Conymed en licitaciones por la compra de medidores de luz, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) volvió a otorgar contratos a las compañías ligadas a Carlos Peralta, alegando ahorros. Mediante un comunicado para dar a conocer los resultados de la licitación para la compra de 3 millones 187 mil 83 wathorímetros o medidores, la firma señaló que “IUSA ofertó el medidor monofásico GWH00-09 a un precio 7.5% menor a lo presentado por Electrometer de las Américas.

” Una buena cabeza y un buen corazón son siempre una combinación formidable”

Nelson Mandela

TIPO DE CAMBIO  
FIX

Dólar

18.86

Euro

22.98

ComUniCCo  
Financiero

IMC

Viernes 27 de abril de 2018

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP



Ampliación del plazo al 15 de mayo para presentar la Declaración Anual 2017 de las personas físicas



Dictamen Fiscal 2017 Informe del auditor independiente y del informe sobre la revisión de la situación fiscal del contribuyente



## NOTAS FISCALES:

SAT / Nueva versión anticipada de la Primera Resolución de Modificaciones a la RMF 2018. Ampliación del plazo al 15 de mayo para la presentación de la declaración anual 2017 de personas físicas



SAT / Se amplía el plazo al 15 de mayo para la presentación de la declaración anual de personas físicas



SAT / Respuestas a las preguntas del aplicativo 2017 para declaración anual de personas físicas



## MILENIO

### IP celebra aprobación de Ley de Mejora Regulatoria

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) celebró la aprobación por parte del Senado de la República de la Ley General de Mejora Regulatoria, ya que con esta México podrá avanzar a un modelo que incentive la inversión, el emprendimiento y el empleo, facilitando la creación y operación de nuevas empresas. El organismo, que dirige Juan Pablo Castañón, indicó que con esta legislación las entidades federativas y municipios deberán homologar sus códigos y procedimientos, reduciendo así los costos de transacción que afectan particularmente a las micro, pequeñas y medianas empresas (MiPymes). "El impulso decidido a la mejora regulatoria ha sido una de las principales propuestas del sector privado para incrementar la competitividad de la economía y la generación de empleos", señaló Castañón.

## EXCELSIOR

### Trump lo logró, se paralizan inversiones hacia México

Las inversiones de empresas estadounidenses en México están paralizadas, como efecto de la recién aprobada reforma fiscal del presidente Donald Trump, debido a que los hombres de negocios esperan una reacción del gobierno mexicano; sin embargo, el ambiente electoral inhibe dicha respuesta, mientras que las propuestas de los candidatos a la presidencia del país tampoco la contemplan, afirmó Ricardo Castro, especialista en Soluciones Fiscales de Thomson Reuters. Las inversiones norteamericanas están en cierta medida paralizadas porque esperan que exista una reacción o una postura específica con respecto del Gobierno mexicano para poder, de alguna forma, continuar con esa inversión", destacó Castro.

## La Razón

### México, 2º mejor país para hacer negocios de AL

México se colocó en la segunda posición de entre nueve países de la región de América Latina que entraron en el ranking de las 80 mejores naciones del mundo, sostuvo el vicepresidente de la consultora global Kantar Consulting en México y la red británica WPP (Wire and Plastic Products, por sus siglas en inglés). Manifestó que conforme los resultados del primer estudio Best Countries de WPP, nuestro país se ubicó en el segundo lugar a nivel América Latina, sólo detrás de Brasil y por delante de Argentina, Perú, Costa Rica, Chile, Colombia, Uruguay y Ecuador. Comentó que según el ejercicio global, México se ubicó en el lugar 31 de las 80 naciones calificadas y cuya valoración consideró, entre otros temas: calidad de vida, apertura de negocio, emprendimiento, ciudadanía, poder, influencia cultural, aventura y herencia.

Viernes 27 de abril de 2018

## CNNEXPANSIÓN

### ¿Por qué la menor inflación no se refleja en tu bolsillo?

El nivel de inflación va a la baja en México, pero no significa que los bienes o servicios experimenten una baja generalizada en sus precios, en el promedio estos suben aunque a un menor ritmo que el año pasado. En la primera quincena de abril, el índice de inflación general se desaceleró en México y reportó el nivel más bajo de hace 14 meses; 4.69% anual, lo que también representó un descenso de 0.35% respecto a la segunda mitad de marzo, informó ayer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En 2017 el aumento de precios y servicios promedio (inflación) fue de 6.7%, el más grande de los últimos 17 años provocado por el ajuste a los precios de las gasolineras al iniciar el año y la depreciación del peso.

## El Sol de México

### Sería "gravísimo" controlar precios vía subsidios, advirtió Emilio Estrada

El CEO de G500 Network, Emilio Estrada, aconsejó al gobierno que venga no intervenir en la fijación de los precios de los combustibles. Un escenario de subvenciones sería un tema de gravísimas consecuencias en las arcas del Estado, considerando que entre 30% y 40% del precio corresponde a impuestos. El directivo de la empresa que nació de la integración del grupo gasolinero G500 y la multinacional suiza Glencore aclaró que acatarán la decisión que tome el gobierno que venga. La semana pasada, el candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador ofreció que si resulta ganador, congelará durante tres años los precios de los combustibles, en tanto quedan listas las dos refineras que propone construir.



### Pierde CFE 11 mil 405 mdp en trimestre

Durante el primer trimestre del año, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) registró una pérdida neta de 11 mil 405.5 millones de pesos, cuando en el mismo periodo del año pasado registró utilidades por 6 mil 764.5 millones de pesos. De acuerdo con el reporte financiero entregado hoy a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), la empresa productiva del Estado regresó a nivel de pérdida. La utilidad operativa de la empresa eléctrica fue negativa en 21 mil 233.7 millones de pesos, cifra 295.1 por ciento superior a la registrada en el mismo periodo de 2017. En cuanto a los ingresos, la CFE registró una caída de 5.5 por ciento, al obtener 93 mil 114.7 millones de pesos.

#### INDICADORES:

##### Tasa de interés objetivo

(26/04/18)	7.50
TIE 28 (26/04/18)	7.8405
TIE 91 (26/04/18)	7.8600
TIE 182 (25/04/18)	7.9000
CETES 28 (24/04/18)	7.45

##### Reservas internacionales (mdd)

(20/04/2018)	173,256.5
--------------	-----------

##### Inflación anual

(Mar. 2017-Mar. 2018, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	5.04
Inflación subyacente *	4.02

##### Inflación mensual

(Mar. 2018, %)

Inflación *	0.32
Inflación subyacente *	0.33
UDIS (27/04/18)	6.030388

\* WWW.BANXICO.ORG.MX

**Viernes 27 de abril de 2018**

**REUTERS MÉXICO**

## **Bolsa mexicana gana animada por acciones FEMSA y Walmex, peso también avanza**

El principal índice de la bolsa mexicana subió el jueves impulsado por las acciones del minorista y embotellador FEMSA y Wal-Mart de México (Walmex), en la recta final del periodo de reportes de resultados del primer trimestre. Mientras tanto, el peso se apreció en una sesión marcada por movimientos erráticos después de que cayeron los rendimientos de los bonos del Tesoro de Estados Unidos, y el mercado conoció la minuta de la última reunión de política monetaria del Banco de México. \* La moneda cotizaba en 18.7965 por dólar a las 2030 GMT, con un avance de 0.28 por ciento, ó 5.35 centavos, frente a los 18.85 del precio de referencia de Reuters del miércoles.

**La Jornada**

## **Difieren Guajardo y Videgaray sobre acuerdo final del TLCAN**

El titular de la Secretaría de Economía (SE), Ildefonso Guajardo, indicó ayer que queda mucho por hacer antes de alcanzar un acuerdo sobre el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). En contraste, el secretario de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray, señaló que los tres integrantes estarían razonablemente cerca de concluir la renegociación. Avanza, avanza, pero no es fácil. Hay muchos temas que tratar, resaltó Guajardo ante periodistas tras reunirse con el representante comercial de Estados Unidos, Robert Lighthizer, quien visitará China la próxima semana. Al ser consultado sobre si se puede llegar a un acuerdo antes de que el funcionario estadounidense salga de Estados Unidos, Guajardo enfatizó: Va a depender de nuestra capacidad y creatividad. Hacemos lo mejor, pero quedan muchas cuestiones pendientes.

**NOTICIEROS Televisa**

## **Prevén lluvias durante la tarde en la Ciudad de México; termómetro marcará 27 grados**

Este viernes se prevé para el Valle de México cielo despejado con bruma por la mañana, en la tarde se espera cielo nublado con potencial de chubascos en el Estado de México, así como lluvias aisladas en la Ciudad de México. Los chubascos en el Estado de México estarán acompañados de descargas eléctricas y posible caída de granizo. Se prevé ambiente cálido durante el día y viento de componente oeste de 15 a 30 kilómetros por hora. En la Ciudad de México se prevé temperatura máxima de 25 a 27 grados Celsius y mínima de 12 a 14 grados, y para el Estado de México, temperatura máxima de 23 a 25 grados y mínima de 6 a 8 grados.

